



Auch mal an andere denken

Im Rahmen des sozialen Engagements veranstaltet die KLJB Reicholzried alljährlich in der Vorweihnachtszeit ein Seniorensingen für ca. 120 Mitbürgerinnen und Mitbürgern im Reicholzrieder Bereich. Die Gruppen überbringen so weihnachtliche Freude und schenken kleine Geschenke. Heuer waren es „selbstgemachte Weihnachtsnudeln“. Diesmal ging der Erlös von 600 Euro an den Neubau des „Allgäu-Hospiz“. Auf dem Foto von links: Stefan Einsiedler, Josef Mayr vom Hospizverein, Karina Einsiedler und Melissa Meggle. Foto: Familie Einsiedler